



› KEBERSIHAN LINGKUNGAN

## Pemkot Operasikan Bank Sampah Induk

UMBULHARJO—Bank sampah induk di Kota Jogja mulai beroperasi untuk memudahkan kinerja pengelolaan sampah yang dilakukan bank sampah tingkat RW. Pengelola bank sampah induk yang berlokasi di Kemantren Kotagede ini adalah Dinas Lingkungan Hidup (DLH) Kota Jogja.

Kepala DLH Kota Jogja, Sugeng Darmanto menjelaskan salah satu fungsi utama bank sampah induk sebagai penyalur sampah dari bank sampah tingkat RW. Penyaluran sampah yang diterima bank sampah induk ini difokuskan ke sampah residu berbentuk plastik yang sudah dikelola bank sampah RW.

Penyaluran sampah residu ke bank sampah induk, menurut Sugeng, dilakukan secara langsung ke bank sampah RW dan terjadwal. Penjadwalan penjemputan sampah residu oleh bank sampah induk itu dilakukan tiap dua minggu sekali.

Sampah residu yang diterima bank sampah induk dari tingkat RW, lanjut Sugeng, akan disalurkan ke pihak lain yang membutuhkan. "Kami sudah kerjasamakan dengan pihak-pihak lain, nanti oleh berbagai pihak itu akan didaur ulang," katanya, Senin (30/10).

Kinerja bank sampah induk tersebut, menurut Sugeng, akan mengefektifkan pengurangan sampah di Kota Jogja. "Selain mengurangi volume sampah, kami yakin dengan bank sampah induk ini juga akan memaksimalkan pengelolaan sampah yang selama ini dilakukan bank sampah di seluruh Jogja," katanya.

Sugeng menjelaskan rata-rata pengangkutan yang sudah dilakukan bank sampah induk mencapai 130 kilogram. "Ke depan akan kami gencarkan dan koordinasikan dengan bank sampah di wilayah agar lebih maksimal lagi," katanya.

Pembentukan bank sampah induk oleh DLH Jogja, menurut Sugeng, adalah usaha Pemkot Jogja untuk mengatasi masalah sampah di wilayahnya. "Ini bagian dari upaya solusi mengatasi sampah, dari GZSA, Gerakan Mbah Dirjo, pengoptimalan TPS3R, berbagai usaha dan peluang yang ada akan kami terus lakukan," katanya. (Triyo Handoko)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Lingkungan Hidup	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 22 September 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005